



Herrn
Oberbürgermeister
Reinhard Buchhorn
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

4. Februar 2014

"Gestaltung Kreisverkehr Ludwig-Erhard-Platz"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Buchhorn,

bitte setzen Sie den folgenden Punkt auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates der Stadt Leverkusen am 17.02.2014:

- Gestaltung Kreisverkehr "Ludwig-Erhard-Platz"

Beschlussentwurf:

1. Der Rat der Stadt Leverkusen begrüßt die geplante Umgestaltung der Rasenfläche des Ludwig-Erhard-Kreisverkehrs mit der "Medienkugel", wie von Frau Beig. Deppe in der Sitzung des Bauausschusses vorgestellt.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, alle notwendigen Schritte zur kurzfristigen Umsetzung dieses Vorhabens einzuleiten.
3. Die Maßnahme ist für die Stadt kostenneutral durchzuführen.

Begründung:

In der Sitzung des Bauausschusses am 27.01.2013 hat Frau Beigeordnete Deppe unter dem Punkt "Bericht der Dezernentin" die geplante Umgestaltung des o.g. Kreisverkehrs vorgestellt.

Hierbei handelt es sich einerseits um eine längst überfällige Neugestaltung dieses Leverkusener Hauptverkehrsknotenpunktes. Andererseits unterstreicht die geplante Neugestaltung mit der "Medienkugel" das Image Leverkusens als junge, aufgeschlossene und innovative Stadt und schlägt, aufgrund des Materials, gleichzeitig eine Brücke zu ortsansässigen Unternehmen.

Mit Mail vom 30.01.2014 hat die Verwaltung um Rückmeldung gebeten, ob Einwände gegen diese Form der Platzgestaltung bestehen.

Dies reicht den antragstellenden Fraktionen nicht aus. Da es hier um die Haupteinfahrt, um das "Eingangstor" zur City Leverkusen geht, und somit eine bezirksübergreifende Bedeutung dieses Projektes gegeben ist, soll der Rat entscheiden.

Aus Sicht des Jamaica-plus-Bündnisses bietet die geplante Lösung die Gelegenheit, eine einzigartige Platzgestaltung zu realisieren, die hervorragend zum Image der Stadt passt, nachdem mehrere vorherige Anläufe ("kreisender Euro") zur Aufwertung des Kreisels nicht realisierbar waren.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Eimermacher
(Fraktionsvorsitzender CDU)

Roswitha Arnold
(Fraktionsvorsitzende B90/Die Grünen)

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens
(Fraktionsvorsitzende FDP)

Alfred Mertgen
(Fraktionsvorsitzender die Unabhängigen)